

待ちに待った学校再開

校長 森 一 弘

5月下旬、各学年2回ずつの「分散登校」をおこないました。

子どもたちが登校してくる時刻に校門に立っていると、満面の笑みをたたえつつ、次々と子どもたちが登校して来ました。

「おはようございます！」という声は、元気に満ちあふれていました。

早々に校舎へと入っていく子どもたちの姿は、どの子も輝いて見えました。

学校では、たった「1時間程度の滞在」でしたが、子どもたちは背筋をピンと伸ばして、担任の先生のお話を集中して、しっかりと聞いていました。

学校が終わって帰路につく子どもたちに、私が校門で「今日、学校どうだった？」と声をかけたところ、たくさんの子もたちから「楽しかったぁ！」「久しぶりに友だちに会えてうれしかった！」というような明るく弾む声が返ってきました。

3月2日から約3ヶ月もの「長い長い臨時休校」となりましたが、その間、保護者のみなさまには様々な点でご理解・ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。深く感謝いたします。

さて、6月1日（月）より、いよいよ学校が再開されます！

静まり返っていたこの上坂部小学校に、主役である子どもたちの「元気な声」が「元気な姿」が戻ってきます。本当に嬉しく思います。

6月12日（金）までの2週間は、「午前と午後に分かれた分散登校」をおこないます。新学年の授業も開始いたします。

そして、6月15日（月）からは、クラス全員がそろって登下校する「完全学校再開」となり、この日から2年生から6年生までの給食も始まる予定です。

学校では感染防止に全力を注ぎながら、子どもたちの心身の成長を祈り、見守ってまいります。

これからも、「学校」と「家庭」と「地域」がガッチリと手をつなぎ、連携を強化し、子どもたちのために、一緒に頑張ってまいりましょう。

どうぞよろしくお願ひします。



6月1日からの学校再開に向けて保護者の皆様に「5点のお知らせ」があります！

お知らせ① 「6月1日～12日までの分散登校について」

6月から学校を再開しますが、6月1日～6月12日までの2週間は、学校生活に心身を慣らす目的で、3時間だけの短縮時間割で実施します。

さらに、先日、「臨時休業中の登校日」にお伝えした、1つのクラスを2つに分けた「Aグループ」、「Bグループ」に分かれての『時間差・分散登校』を行います。

この前・後半は、1週間ごとに入れ替わります。

☆6月1日～5日 ⇒ Aグループが前半、Bグループが後半

☆6月8日～12日 ⇒ Bグループが前半、Aグループが後半

午前のグループ

1校時＝ 8:30～9:15

(5分休み)

2校時＝ 9:20～10:05

(5分休み)

3校時＝ 10:10～10:55

(5分休み)

簡単掃除＝11:00～11:10

下校準備・連絡等 15分間

下校時刻＝11:25

午後のグループ

1校時＝13:00～13:45

(5分休み)

2校時＝13:50～14:35

(5分休み)

3校時＝14:40～15:25

下校準備・連絡等 15分間

下校時刻＝15:40

※児童ホームにいく子は、
午前中ホームにいて、午後から教室へ



お知らせ② 「通常登校について」

6月15日からはクラス全員がそろって登下校する「通常登校」になります。各クラスで配布する「時間割表」をもとに、通常通りの時間帯で授業をおこないます。この日から「集団登校」も開始します。

お知らせ③ 「給食開始について」

☆2年生～6年生＝6月15日から開始 (※メニューは豚肉の生姜炒め 等々)

☆1年生＝6月23日から開始 (※ビーフシチュー、パン、フレンチサラダ等)

お知らせ④ 「今後の主な行事について(8月まで)」

☆7月 1日(水)＝校外児童会

☆7月 3日(金)＝学級懇談会

☆7月30日(木)＝給食最終日

☆7月31日(金)＝第1学期 終業式

☆8月 1日～17日 夏季休業日

☆8月18日(火)＝第2学期 始業式

お知らせ⑤ 「中止する行事」

☆学校水泳授業

☆水泳記録会

☆連合体育大会

☆尼崎市音楽会

☆引き渡し訓練

自然学校、修学旅行は11月に延期

「上小まつり」は、2学期に延期